

### Erstes Whisky Tasting ein voller Erfolg



Badisches Café &  
Restaurant am Marktplatz



Im Mai fand im M10 in Baden-Baden ein kulinarisches Whisky-Tasting statt, bei dem acht verschiedene schottische Whiskys erklärt und verkostet wurden. Die drei Freunde der Lebenshilfe und gleichzeitig Whisky-Experten, Jürgen Reinhardt, Klaus Huber und Dietmar Bischof, haben im komplett ausgebuchten M10 das Publikum in die Geheimnisse des Whiskys von der Herstellung bis zum Genießen humorvoll eingeweiht.

Neben dem Whisky hat die Kochkunst um das Team von Koch Jürgen Blank zu einem überaus genussvollen Abend beigetragen. Jeder der acht Whiskys wurde von einem korrespondierenden kleinen Gericht begleitet, das die Geschmacksnoten des jeweiligen Whiskys aufnahm und sozusagen symbiotisch zu einem Hochgenuss führte. Auf der Karte standen badische und exotische Gerichte, alles war ausgesprochen lecker – wie immer im M10!

Neben dem Probieren der verschiedenen Whiskys wurden die Besonderheiten der allesamt schottischen Whiskys präsentiert, dabei konnte man lernen, was ein Single Malt, ein Blend oder ein Grain Whisky ist, welche Rohstoffe im Whisky enthalten sind, wie er produziert wird, welche Fässer verwendet werden – und so manche Anekdote zum Thema erfahren.

Am Ende des wundervollen Abends hatte jeder seinen Favoriten gefunden. Großzügig wurde den Gästen dann auch noch ein zweiter oder dritter Schluck ihres Lieblings-Whiskys angeboten.

Beseelt vom „Wasser des Lebens“, wie der Whisky in alter Zeit genannt wurde, verließen die Gäste das M10 – alle mit dem Versprechen wiederzukommen, auch ohne Whisky, um in netter Atmosphäre mit Freunden gut essen zu gehen.

Jürgen Reinhardt

